

NUESTRA PÁGINA



Fue maravilloso ir al templo con mi familia. Es un largo viaje desde mi ciudad hasta el templo; casi catorce horas. Pasamos una semana cerca del templo. Estoy ansiosa por cumplir los doce años para efectuar bautismos por mis antepasados. Una de mis canciones favoritas es "Me encanta ver el templo". Quiero casarme en el templo y tener una familia eterna. Sé que el templo es la Casa del Señor.

Júlia Q., 11 años (cuando se tomó la fotografía), Goiás, Brasil



Por Allen E., 10 años (cuando hizo el dibujo), San Salvador, El Salvador



A mi hermana menor y a mí nos gusta ir al templo en Mérida, Yucatán, México, cada vez que nuestro barrio está asignado a ir. Pasamos tiempo en los jardines y jugamos con otros niños que van al templo. Me estoy preparando para entrar al templo un día.

Martha S., 6 años (cuando hizo el dibujo), Yucatán, México



NOS ENCANTA VER EL TEMPLO

Mientras dibujaba esto, pensé en que, si sigo los mandamientos, podré entrar al templo un día, igual que mis padres, y ser sellada y tener mi propia familia eterna. Amo a mi familia y al Padre Celestial.

Manolita G., 8 años (cuando hizo el dibujo), Chimaltenango, Guatemala

